
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 3630

Prix 4 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Au  coeur  du  domaine  le  plus  exclusif  de  Mougins,  élégante  villa

provençale-moderne  bénéficiant  d'une  superbe  vue  dégagée  sur  les  collines

environnantes.Idéalement  positionnée  au  sein  du  domaine,  la  villa  profite  d'un

magnifique  jardin  paysager  où  différents  espaces  de  vie  ont  été  créés  afin  que

l'ensemble  des  extérieurs  constitue  un  endroit  idéal  pour  profiter  du  doux  climat

maralpin qu'offre Mougins. En effet, un soin tout particulier a été apporté à l'espace

piscine (piscine chauffée à débordement de 15m avec spa et jacuzzi) ainsi que son

pool-house avec cuisine d'été idéal pour des ...

In the heart of the most exclusive estate in Mougins, an elegant Provencal-modern

villa with a superb view of the surrounding hills.Ideally positioned in the heart of the

estate, the villa benefits from a magnificent landscaped garden where different living

spaces  have  been  created  so  that  the  whole  of  the  exterior  constitutes  an  ideal

place to enjoy the mild climate of Mougins. Indeed, particular care has been taken

to  the  pool  area  (15m  heated  infinity  pool  with  spa  and  jacuzzi)  as  well  as  its

pool-house with summer kitchen ideal  for  barbecues with family  or  friends.Typical

of the south of ...

MAGREY  SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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